
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊 野 山 
「地域協働学校」ふじみ野市立福岡中学校だより 

令和７年度 第４号 2025 年７月１日発行  

日 曜 ８月 学校行事（予定） ※変更する場合もあります。 部活 

1 金 ３年三者面談 ～8/8 〇 

2 土  〇 

3 日  〇 

4 月  〇 

5 火  〇 

6 水  〇 

7 木  〇 

8 金  〇 

9 土 サマーリフレッシュウィーク(閉庁）～8/17 × 

10 日  × 

11 月 山の日 × 

12 火  × 

13 水  × 

14 木  × 

15 金  × 

16 土  × 

17 日  × 

18 月  〇 

19 火  〇 

20 水  〇 

21 木  〇 

22 金  〇 

23 土  〇 

24 日  〇 

25 月 2 学期始業式  × 

26 火 短縮 3 時間①④⑤ 〇 

27 水 短縮 4 時間①②⑤⑥ 全校二者面談① 給食開始  〇 

28 木 短縮４時間①②⑤⑥  全校二者面談② 学年朝会  〇 

29 金 短縮 4 時間②③④⑤  全校二者面談③ 〇 

30 土  〇 

31 日  〇 

 

 

 

関東地方も梅雨入りが発表されましたが、暑い日が多くなり、熱中症予防を生徒に呼びかけている現状で

す。今週の期末テストを終えると夏休みが、近づいてきます。生徒の皆さんは、夏休みの計画を立てている

と思いますが、今年の夏休みは、７月１９日(土)～８月２４日(日)までの３７日間です。その長い休みは、１

学期の成果や課題を踏まえた自分に合った計画を立ててほしいと思います。 

今まで学習した内容をしっかりと振り返り（復習）して、夏休み中に定着させておけば１学期の学習内容

を活かした充実した２学期を迎えられると思います。日頃は、部活動や習い事等で放課後や休みの日になか

なか時間を確保できなかったこともあったと思います。だからこそ、この夏休みで時間を上手に使い、日常

では取り組めなかったこともできると思います。 

夏休みに関わらず長期の休みでは、様々なことに取り組むことができます。例えば、１年生はタブレット

を使って「すららドリル」で小学校の学習内容も復習できます。２年生は同じく１年生の学習内容を復習で

きます。３年生の皆さんは、今までの総復習をする良い機会になります。３年生の中には、部活動を引退し

た人もいると思います。今まで部活動に使っていた時間を学習に充てると多くの時間が捻出できると思いま

す。夏休みという長い時間を上手に使い、家族とゆっくり過ごしたり、実力アップを目指すなど有意義な時

間にしてくれることを期待しています。 

 

充実した１学期を活かすための有意義な夏休みとは・・・ 

日 曜 ７月 学校行事（予定） ※変更する場合もあります。 部活 

1 火 学総入間地区大会予備日 補習③ × 

2 水 １学期期末テスト① 定例専門委員会（前期④） × 

3 木 １学期期末テスト② × 

4 金 ２年校外学習 〇 

5 土  〇 

6 日  〇 

7 月  × 

8 火 短縮５(部活なし) ①②③⑤⑥（④カット）  × 

9 水 定例集金日 ３年進路保護者会 保健教育の日 短縮５(部活なし) ②③④⑤⑥（①カット）  × 

10 木 生徒朝会 短縮５ ①②③④⑥（⑤カット）  〇 

11 金 短縮５ ①③④⑤⑥（②カット） 〇 

12 土  〇 

13 日  〇 

14 月 ３年着衣泳授業 木曜時間割①②③④⑤ × 

15 火 短縮５ ①③④⑤⑥（②カット）  〇 

16 水 短縮５ ①③④⑤⑥（②カット） 給食最終日 定例中央委員会 〇 

17 木 短縮３時間 大掃除・ワックスがけ  〇 

18 金 １学期終業式  × 

19 土 学総陸上県大会 〇 

20 日 学総陸上県大会 〇 

21 月 海の日 〇 

22 火 夏季休業日～8／24 ３年三者面談～8/8  〇 

23 水  〇 

24 木  〇 

25 金 水泳県大会 〇 

26 土 水泳県大会 〇 

27 日 水泳県大会 〇 

28 月  〇 

29 火  〇 

30 水  〇 

31 木  〇 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【小中連携連絡協議会で福岡中学校が会場】 
福岡中学校区「小中連携連絡協議会」が、６月１３日（金）

に福岡中で行われました。これは「小学校と中学校の先生

方が協力して、様々な課題解決に取り組み、連携しながら

児童生徒を育成する」ために行われています。コロナ禍で

は、感染予防のため中断していましたが、昨年度から再開

しています。 

今回は、福岡中学校の授業公開に上野台小学校、駒西小

学校、西小学校、福岡小学校の先生方が参観に来られて、 

【福中の吹奏楽部が、西部支部研究発表会に参加】 

６月１３日（金）に、「西部支部研究発表会」が、狭山市

民会館で実施され、吹奏楽部が参加しました。埼玉県の西

部地区に位置する中学校の吹奏楽部が参加する発表会で、

順位や上位大会はありませんが、各校の吹奏楽部が、お互

いの演奏を披露し、切磋琢磨できる良い機会になったと思

います。福岡中学校の吹奏楽部の演奏は、優雅で素晴らし

く、私だけでなく、会場にいた多くの人の心に感動を与え

てくれたと思います。 

 

【生徒総会では、本部役員や各委員長が活躍】 
生徒総会が６月２５日（水）に体育館で実施されました。

全校生徒が集まり、生徒会本部役員や専門委員会委員が中

心となり、活動報告や計画、決算などについて述べる姿を通

して自主的な活動の様子が見られました。 

議長や書記の適切な活躍で、滞りなく進行できていまし

た。生徒総会は、当日までに多くの生徒が分担して様々な準

備により成り立っています。この総会で改めて生徒一人一

人が生徒会の一員であるという自覚を感じ、よりよい学校

にしていくために考えることの大切さを学ぶ良い機会にな 

 

 
ったと思います。自分たちの学校をより良くするためについて考えることは、全ての生徒が生徒会の一

員として自分事として捉えて、よく考える必要があります。今回の生徒総会に臨む生徒たちの姿を見て

いると、ほとんど全ての人が真面目に取り組んでいたと思います。 

誰もが福岡中学校を卒業した後、いずれは社会人になります。社会人として仕事以外にも、地域の自

治会など様々な集団に所属する機会があり、会議や総会などに分担して取り組むことがあると思います。

自分の役割や分担の責任をきちんと果たし、協力して取り組む際には様々な苦労があると思いますが、

今回の生徒総会のように、協力してやり遂げた後は、充実感があると思います。 

 

 

その後、各分科会に分かれて、タブレット活用状況や学校行事、授業の取り組み状況について意見交換を

して、共通して取り組めることなどについて話し合いました。生徒の皆さんは、小学校の時にお世話にな

った先生方に久しぶりに会えた人もいたようです。小学校の先生方も福中生の成長ぶりに感動していま

した。次回は、３学期に上野台小学校の授業を参観し、同じように話し合いの機会を設定する予定です。 


